



平成28年11月1日(火) 第6回検討会開催
平成29年2月20日(月) 第7回検討会開催



第6回
第7回

座間市入谷地区 住居表示検討会

入谷地区では、昭和51年に町名を変更しましたが、住居表示を行わず、地番を住所として使用してきました。しかし、時代の変化とともに家が密集し、様々な理由から住所がわかりにくくなっています。

そこで、入谷・周辺自治会の方を交えて、どのように住居表示を進めるべきか皆様に検討をお願いしたいと考えました。

ワークショップ形式での住民参加型の検討会で

“現状・課題を把握しながら取りまとめ、あたらしい町の境界・あたらしい町名の検討”を目的に開催しています。

● 第6回 住居表示検討会

- 「入谷地区における住居表示実施に関する市民アンケート」の集計後に開催し、結果について事務局から検討会へ報告を行いました。
⇒アンケート結果については、「入谷地区における住居表示実施に関する市民アンケート結果」のページをご覧ください。
- ワークショップでは、アンケート結果の報告を受け、住居表示の実施について議論し、実施することについて賛成の意見をいただきました。
⇒ワークショップの内容については、「第6回住居表示検討会（報告）」をご覧ください。



- アンケート結果及び第6回住居表示検討会での議論を踏まえ、市で検討した結果、市では入谷地区での住居表示実施の意向を固めました。今後は、実施に向け、より具体的に議論及び検討を行ってまいります。



● 第7回 住居表示検討会

- 住居表示を実施する際に、どのような町割り(丁目割り)や町名にすればよいのが議論しました。町割り(丁目割り)については、以前から検討を重ねてきた議題です。今回は、今までの議論を踏まえ、検討会としての町割り(丁目割り)案を提案していただきました。
⇒ワークショップの内容については、「第7回住居表示検討会（報告）」をご覧ください。



● 次年度

- 町割り(丁目割り)を決定します。
- 町名アンケートを実施する予定です。実施方法について、検討会で議論します。